

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕОГРАФИЧЕСКИЕ НАУКИ

ГЛОБАЛЬНЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ И ДИНАМИКА ГЕОСИСТЕМ

Ананичева М. Д., Литвиненко Т. В., Филиппова В. В. Изменение климата в Республике Саха (Якутия) и его влияние на население: инструментальные измерения и наблюдения местных жителей6

БИОРАЗНООБРАЗИЕ И БИОГЕОГРАФИЯ ЛАНДШАФТОВ

Беловодова О. С. Кормовая база охото-корейской популяции серых китов в условиях изменения природной среды и климата22

ПРИРОДНО-АНТРОПОГЕННЫЕ ПРОЦЕССЫ И ОХРАНА ЛАНДШАФТОВ

Баранова М. С., Обьедкова О. А., Кочеткова А. И., Брызгалова Е. С. Экологическое состояние заливов озёрного участка Волгоградского водохранилища в условиях образования устьевых абразионно-аккумулятивных пересыпей34

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ГЕОГРАФИЯ И ВЫЗОВЫ ПРОСТРАНСТВЕННОГО РАЗВИТИЯ

Петров Ю. В. Пространственное сочетание сельской и городской местности на юге Тюменской области: проблемы, возможные решения54

Волгин А. В., Волкова И. Н., Евдокимов М. Ю., Крылов П. М., Филичкина Д. А. Проблемы и перспективы территориального планирования транспорта муниципальных образований Махачкалинской агломерации76

БИОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

ЭКОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕКА И ЕГО ЗДОРОВЬЕ

Базарский О. В., Кочетова Ж. Ю. Теория детерминированного хаоса для описания эколого-медицинской системы96

CONTENTS

GEOGRAPHICAL SCIENCES

GLOBAL CHANGES AND DYNAMICS OF GEOSYSTEMS

M. Ananicheva, T. Litvinenko, V. Filippova. Climate Change in the Republic of Sakha (Yakutia) and its Impact on the Population: Instrumental Measurement and Observations of the Local Population. 6

BIODIVERSITY AND BIOGEOGRAPHY OF LANDSCAPES

O. Belovodova. Food Base of the Okhotsk-Korean Gray Whale Population Under Conditions of Environmental and Climate Change. 22

NATURAL AND ANTHROPOGENIC PROCESSES AND LANDSCAPE PROTECTION

M. Baranova, O. Obedkova, A. Kochetkova, E. Bryzgalina. Ecological State of the Bays of the Lake Area in the Volgograd Reservoir Under Conditions of the Formation of Mouth Abrasion-Accumulative Jumpers 34

ECONOMIC GEOGRAPHY AND CHALLENGES OF SPATIAL DEVELOPMENT

Yu. Petrov. Spatial Combination of Rural and Urban Areas in the South of the Tyumen Region: Problems and Possible Solutions 54

A. Volgin, I. Volkova, M. Evdokimov, P. Krylov, D. Filichkina. Problems and Prospects for Territorial Planning of Transport of Municipalities of Makhachkala Agglomeration. 76

BIOLOGICAL SCIENCES

HUMAN ECOLOGY AND PUBLIC HEALTH

O. Bazarsky, Zh. Kochetova. The Theory of Deterministic Chaos for the Description of the Ecological and Medical System 96